



Juan Luis Gutierrez Estudillos.



José Manuel Bravo.



Jordi Solé.

tiempo trabajando de las que aparecerá en el Reportaje, empezó a trabajar a primeros de diciembre como educadora de la ludoteca infantil 'La Rotllana' de La Roca dedicada al cuidado de bebés. La mujer nos explicaba "Es muy agradable trabajar en un ambiente en el que los niños están tan a gusto". Y es que esta mujer de 45 años y tres hijos afincada en la urbanización de la baronía del Montseny le encantó el trabajo desde el primer día al ver el trato 'supercariñoso' con que se trataba a los niños: "llevo poco tiempo pero estas cosas se palpan desde el primer momento", nos decía satisfecha con su clase de seis bebés. La mujer trabaja media jornada de mañanas y así puede compatibilizar la actividad profesional con el cuidado de su familia. Es el segundo trabajo que ha conseguido a través de las páginas de la Revista, antes había trabajado como administrativa en una revista de Granollers de la que tiene malos recuerdos y cuyo nombre mejor obviarlo. Lo que importa no es el pasado sino el presente y espera que el futuro continúe igual de bien. Es lectora habitual de la Revista por herencia familiar: "mi madre tiene 73 años y cada semana la lee, y yo hago lo mismo, cada semana la leemos en casa, es casi una obligación".

**Silvia Figueras** es una joven de 25 años. Había estudiado en el IES Carles Vallbona. Encontró su primer trabajo como auxiliar administrativa en una empresa de mensajería, pero a principios de este año apareció un anuncio en la Revista. Sumeva necesitaba una administrativa para su departamento de contabilidad. Acudió a la entrevista y a los dos días la llamaron para que se incorporara al trabajo. Lleva casi diez meses trabajando "y me siento muy satisfecha del trabajo que realizo y del ambiente laboral". Desde que ha encontrado este trabajo es una lectora habitual de la Revista.

A **Herminia Pereira** de 48 años, separada y con tres hijos,

el pasado 15 de diciembre le renovaron el contrato. Desde el 15 de junio está trabajando de camarera en *Games & Coffee*, delante de 'La Tela'. Su jornada de trabajo es de tarde. Es la mujer que aparece fotografiada esta semana en la cabecera de la 'Bolsa Laboral' y lo explica así: "Estoy muy contenta del trabajo que realizo, la clientela es estupenda y el jefe también, en todos los sentidos".

**Pedro Sánchez** es un mecánico montador de 32 años que trabaja en *Dara*, una empresa de maquinaria para la industria farmacéutica situada en el polígono de Can Illa de La Garriga. Sánchez era lector habitual indirecto de la Revista. Los suegros sí que lo son directos y a través de ellos la leía. Desde el pasado mes de septiembre está trabajando en *Dara* a partir de un anuncio. "Estoy muy satisfecho de lo que he encontrado". La filosofía de esta empresa es muy clara: exigen personal competente y a cambio pagan bien. Pedro había estudiado Formación Profesional en la Escuela

Municipal del Trabajo y ahora está cuajando como un gran profesional. El hombre, con pareja pero sin hijos, ya tiene profesionalmente lo que quería.

**Juan Rubio**, casado con tres hijos y 49 años de edad, hasta hace tres años trabajaba en una panadería. No trabajaba en el horno sino que repartía el pan con un camión en Canovelles. El trabajo era monótono porque el circuito era siempre el mismo. Decidió cambiar de trabajo hace tres años y a través de un anuncio fichó por *COMERGA*, una empresa que tiene su sede social en la calle Colombia de Granollers dedicada a la venta de calderas, radiadores y aires acondicionados en general. Juan continúa haciendo de chófer repartidor pero ahora en lugar del pan a unas panaderías fijas entrega este material en una área geográfica que abarca toda la provincia. Le gusta y se siente a gusto con su trabajo. Lo que hacía antes era monótono y el actual le gusta mucho más: "es un aliciente haber cambiado la monotonía de una misma

ruta por este otro trabajo que es mucho más variado". Además, el ambiente de la empresa es positivo. El hombre está contento.

La historia de **Juan Luis Gutiérrez Estudillos**, casado, con tres hijos y 48 años de edad, es muy parecida a la de Juan Rubio. No sólo coinciden en ser lectores fieles de la Revista, sino en el ramo en el que trabajaban antes de tener el actual empleo. Juan Luis trabajaba en una panadería. El trabajo era duro: dieciséis horas cada día y por la noche. "Ahora estoy en la gloria", nos decía contento como unas pascuas. Su jornada de trabajo es de ocho horas y los fines de semana fiesta. Se siente como si le hubiera tocado la lotería. Desde el pasado verano tiene contrato fijo. El hombre va con una furgoneta y llena los expositores colocados en la comarca de una guía inmobiliaria de Les Franqueses, *GUÍA TODO Construcciones*, de difusión gratuita. "Me encuentro muy a gusto con el trabajo que realizo". Perfecto.

**José Manuel Bravo** tiene 28 años, es vecino de Montmeló y tiene un hijo. Es aparejador y desde hace dieciséis meses trabaja en la empresa farmacéutica *SANOFI-AVENTIS* en la zona del Baix Montseny, cerca de Sant Celoni. "Estoy muy a gusto en la empresa, el trato con el personal es muy bueno en general". Lector habitual de la Revista, "me parece muy interesante" lo es por tradición familiar: "mis padres siempre la han comprado". Siendo aparejador trabaja en una empresa farmacéutica desde hace año y medio porque "esta multinacional tiene una política expansiva de ampliación de naves y almacenes". Empezó trabajando con un contrato por obra de un año que se le ha ampliado a tres años más. Espera, y trabaja para ello, tener un contrato indefinido.

En fin, como nos decía **Jordi Solé**, gerente de *SOP SELECCIÓN*, uno de nuestros mejores y más veteranos anunciantes, dedicada a la selección de personal: "Desde hace dieciséis años anunciamos en Revista del Vallès porque es una buena herramienta que da respuesta a las necesidades de nuestros clientes", es decir las empresas. Y es que poder ofrecer seis mil ofertas de trabajo en un solo año y centradas exclusivamente en nuestra comarca, tiene su miga...

La próxima semana, en la segunda y última parte del Reportaje, se incidirá especialmente en la otra cara: lo que piensan los empresarios, aunque tampoco nos olvidaremos de más opiniones de los trabajadores...

## Los nuevos vallesanos

En una encuesta encargada por *Revista del Vallès* sobre las razones por las que se nos compraba todas las semanas, un 12% de los lectores contestaban que por la Bolsa de Trabajo. Es decir, cada semana casi mil personas compran nuestra Revista, fundamentalmente por la Oferta Laboral. Este porcentaje habrá que revisarlo porque el estudio es de 1995 antes de que estallara el fenómeno de la inmigración. Un dato importantísimo a tener en cuenta. Veámoslo: Este año hemos abierto una sección original en la prensa nacional: 'Los nuevos vallesanos'. Es un fenómeno nuevo. La inmigración que conocíamos era la nacional, pero no la extranjera. Estos nuevos vallesanos necesitan trabajar como el comer. No tienen a nadie detrás, la 'Bolsa de Trabajo' de nuestras páginas es buscada todos los viernes por la mañana como el agua en este año de sequía. Estas personas procedentes de muchos países a través de nuestras páginas se van introduciendo lenta pero gradualmente en esta nueva realidad. Conocen los entresijos de la ciudad y aprenden a quererla como en su día lo hizo la inmigración procedente del resto de España. Difícilmente se encontrará un elemento de integración tan rotundo como las páginas de la Revista.